A los Estudiantes y a la Comunidad pemquista:

La Directiva de la FEC, durante la semana ha realizado diversas gestiones en la búsqueda de una solución a las demandas estudiantiles, las cuales a continuacion se detallan:

- 1) El viernes 22 de Abril se entrevistó con el Sr. Sergio Villafañe, Decano de la Facultad de Ingeniería, a quien solicitó formalmente intercediera ante Rectoría a fin de obtener una Audiencia para toda la Directiva.

 Valoramos altamente recibiera a todos nuestros dirigentes y aceptara nues tra solicitud.
- 2) Ese mismo día la Directiva se entrevistó con el Sr. José Fuica, Decano de la Facultad de Educación, a quien expresamos nuestra posición ante los sucesos del Jueves 14 de Abril en su Facultad.
- 3) El Miércoles 28 de Abril solicitan una Audiencia con el Sr. John Pomeroy Decano de la Facultad de Medicina, ésta fue postergada y está pendiente. El Jueves 28 el Sr. Pomeroy manifestó que tiene toda la voluntad de conversor con la FEC, lo que esperan realizar durante la semana.
- 4) El Martes 26 de Abril fue llevada una carta a Rectoría en donde solicitaban una Audiencia con toda la Directiva dada la necesidad de hacer escuchar la voz de los Estudiantes a la Autoridad , tomando dicha iniciativa a pesar de la expulsión de 3 de los integrantes de ésta.
- La respuesta a dicha carta fue una Audiencia concedida sólo a la mitad de la Directiva, negándose a recibir a nuestro Presidente, Secretario General y Secretario de Finanzas, quienes el Lunes 18 de Abril fueron expulsados de la Universidad.
- La FEC concurrió el Jueves 28 de Abril a las 16:30 hrs. a pedirle que dentro de la tolerancia y mutuas muestras de reflexión pudiera recibir a todos los Dirigentes. Esto fue negado en la entrada de la Casa Central donde se impidió el ingreso al Edificio a los Dirigentes sancionados, ante lo cual nuestro Secretario de RR.PP., Andrés Stuardo, se entrevistó con el Sr. Von Plessing durante 15 minutos.
- 7) Allí le expuso la necesidad de escuchar a toda la Directiva y la de no desconocer la representatividad de la FEC; ambas peticiones fueron contestada tadas negativamente; no prosperando dicha entrevista pues se insiste en desconocer a nuestra legítima organización estudiantil.
- B) La FEC ratifica que está dispuesta a establecer los lazos de comunicación pues éstos nunca han existido, para lo cual el Sr. Rector-Delegado no debe discriminar políticamente a los dirigentes de la Federación. En éste ánimo seguiremos desarrollando todas las gestiones que nos permitan ser escuchados.

COMPAÑEROS:

La FEC llama a todos los estudiantes de nuestra Universidad a defender nuestra Federación, a defender nuestra Universidad junto a Docentes y Trabajadores, para ello debemos permanecer en la Universidad y estar atentos a la Convocatoria de la FEC.

> POR MUESTRO PETITORIO Y EL REINTEGRO DE LOS EXPULSADOS, ARRIBA LA FEC.

" DEFENDAMOS NUESTRA UNIVERSIDAD "

FEDERACTON DE ESTUDIANTES UNIVERSIDAD DE CONCEPCION

Barrio Universitario , Abril 29 de 1988.

SHONTA